

résidences immobilier

Venez découvrir cette belle propriété rare et élégante, située au cœur du célèbre domaine privé du Golf Club de Saint-Tropez à Gassin, implantée sur un terrain de 673 m2 avec vue exceptionnelle sur le parcours. Ce bien unique comprend deux maisons de golfeurs jumelées, offrant une grande flexibilité d'aménagement grâce à la possibilité de les relier pour créer une vaste propriété familiale ou de conserver l'intimité de deux habitations distinctes. L'ensemble propose des espaces de vie confortables, composés de séjours lumineux, 4 chambres spacieuses, ainsi que 2 bureaux pouvant facilement être ...

Come and discover this beautiful, rare and elegant property, located in the heart of the famous private estate of the Saint-Tropez Golf Club in Gassin, set in 673 m2 of land with exceptional views over the course. This unique property comprises two semi-detached golfers' houses, offering great flexibility of layout thanks to the possibility of linking them to create a large family property or retaining the privacy of two separate homes. The property offers comfortable living spaces, with light-filled lounges, 4 spacious bedrooms and 2 offices that can easily be converted into extra bedrooms. ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





